

## „Blasmusik im Blumenmeer“: Musikfest begeistert Buga-Besucher

**Koblenz - Musikalisch ging es am Sonntag auf der Bundesgartenschau zu: Unter dem Motto „Blasmusik im Blumenmeer“ brachten 30 Musikvereine und Spielmannszüge des Landesmusikverbandes Rheinland-Pfalz das Buga-Gelände zum Klingen.**

Mehr als 1100 Musiker beteiligten sich an den Auftritten. Am Kurfürstlichen Schloss genoss der Musikverein Sayn (Foto) den Auftritt sichtlich. „Vor dieser Kulisse zu spielen, macht unheimlich viel Spaß“, sagte eine Klarinettistin. agh



Foto: Annette Hoppen

### Ankündigung

Blasmusik im Blumenmeer

29. Mai 2011

Am 29. Mai 2011 werden 30 Musikvereine und Spielmannszüge des Landesmusikverbandes Rheinland Pfalz unter dem Titel „Blasmusik im Blumenmeer“ das BUGA-Gelände zum Klingen bringen.

Um 11:30 Uhr wird der Präsident des Landesmusikverbandes Rheinland-Pfalz Günther Schartz in einer kleinen Ansprache auf der Sparkassenbühne diese Veranstaltung offiziell eröffnen.

An folgenden Standorten präsentieren sich die teilnehmenden Vereine. RZ-Forum Blumenhof am Deutschen Eck - Musikverein Gusterath, Musikverein Harmonie Stipshausen, Musikverein Trier-Irsch, Winzerkapelle Waldrach, Musikverein Bad-Hönningen, Musikverein Hettenrodt. Orangerie am Kurfürstlichen Schloss - Musikverein Heide, Musikverein Sayn, Musikverein Blocker Musikanten, Musikverein Cäcilia Monzelfeld, Musikverein Pfalzel, Musikverein Tawern. Sparkassen-Bühne Festung Ehrenbreitstein - Musikverein Eschfeld, Musikverein Lyra Reinsfeld, Musikverein Föhren, Musikverein Lonngig, Stadtkapelle Schweich, Musikverein Mörschied. RLP-Bühne Festung Ehrenbreitstein - Musikverein Winzenheim, Musikverein Winnweiler, Musikverein Kurtscheid, MV Westerwaldklänge Asbacherland, Musikverein Wald-Echo Waldesch, Musikverein Waldecho Nachtsheim. An den Blumenhallen Festungsgelände - Blsorchester Trier-Ehrang, Spielmannszug Heimbach-Weis, TuS Germania Fischbacherhütte, Winzerkapelle Oberemmel, Musikverein Jugendecho Alsdorf und der Musikverein Taben-Rodt.

Rund 1100 Musikerinnen und Musiker werden von 10.00 bis 18.00 Uhr die Besucher musikalisch unterhalten und beweisen wie kultur- und traditionsreich das Land Rheinland-Pfalz durch unsere Musikvereine ist. Denn über 1,3 Millionen ehrenamtliche Musikerinnen und Musiker sorgen in Deutschland dafür, dass die Kultur und besonders die Musikkultur in unserem Land erhalten bleibt. Mit viel Fleiß und Idealismus sowie unter Zurückstellung persönlicher Interessen arbeiten sie stets daran, ihr hohes Niveau zu erhalten und schenken durch ihre freiwillige und ehrenamtliche Arbeit dem Staat und seiner Musikkultur eine Wertschöpfung von rund 1,3 Milliarden Euro jährlich.

Besucherinnen und Besucher der Bundesgartenschau sind am 29. Mai herzlich eingeladen, die „Blasmusik im Blumenmeer“ zu genießen und damit die Musikvereine zu unterstützen. LMV- RPL H.E.

